



## Questions à Alexia Rouchette

Électromécanicienne DGA

par Luca Holbe (Collège Louis Pasteur) du Conseil Municipal des Jeunes.

- Pouvez vous vous nous présenter et nous expliquer quelles sont vos fonctions, vos missions, vos tâches et également nous présenter votre employeur?

Je travaille en tant qu'électromécanicienne sur des avions et des hélicoptères.

Je réalise la maintenance, le contrôle et l'entretien d'hélicoptères et d'avions. C'est un métier qui demande diverses compétences comme la lecture de plans ou de schémas. Je peux être amenée à utiliser des appareils de mesures pour effectuer des tests dans divers domaines (électrique, électronique, hydraulique, pneumatique,...). C'est un métier qui peut être physique mais qui demande également beaucoup de finesse et de précision.

➤ *Qu'est ce qui vous attiré dans ce métier ?*

Au départ, je voulais devenir mécanicienne moto, mais c'est un milieu encore très masculin. J'ai donc choisit l'aéronautique parce que c'est un domaine qui me fascinait et pour cela j'ai passé un BTS à Clermont-Ferrand. Après un an comme apprenti chez AIRBUS, j'ai passé un concours pour entrer à la Direction Général de l'Armement.

➤ *Votre parcours scolaire vous destinait il à ce métier ?*

Oui, j'ai toujours aimé les sciences, l'électricité et la mécanique. J'ai passé un baccalauréat scientifique.

➤ *Pouvez vous nous expliquer votre rôle de marraines ?*

Anne-Lore, Cynthia et moi-même pouvons intervenir dans les collèges pour expliquer nos métiers mais également pour lutter contre les stéréotypes. Comme le dit Anne-Lore, notre rôle est de faire comprendre aux jeunes filles et aux femmes que tous les métiers dorénavant leur sont accessibles.